

# Rencontre avec les auteurs de polar, Víctor del Árbol et Alicia Giménez-Bartlett

Le 28 septembre 2016



**Rencontre avec les auteurs de polar, Víctor del Árbol et Alicia Giménez-Bartlett, à 15h, à l'amphithéâtre de la présidence.**

Dans le cadre du Festival *Un aller-retour dans le Noir* et du colloque *L'imaginaire social dans le roman noir espagnol du XXIème siècle*, organisé par le laboratoire de recherche Langues, littératures et civilisations de l'Arc atlantique (LLCAA).

Alicia Giménez Bartlett est l'une des plus grandes dames de la littérature policière contemporaine et l'un des auteurs policiers espagnols les plus lus dans le monde. Elle est l'auteur des aventures de Petra Delicado, une femme inspecteur de police.

Parrain de l'édition 2016 du festival *Un aller-retour dans le noir*, Victor del Árbol est l'un des auteurs de polars espagnols les plus appréciés en France où son œuvre, traduite chez *Actes Noirs*, a déjà remporté de nombreux prix littéraires.

Animée par Christelle Colin, Sébastien Riguet et Emilie Guyard (UPPA), cette rencontre bénéficiera d'une traduction simultanée afin d'être accessible à tous.